

Gendarmería inauguró punto lector en el Centro de Apoyo para la Inserción Social de Valparaíso

Los usuarios del Centro de Apoyo para la Inserción Social (CAIS) de Valparaíso podrán acceder a una variada oferta literaria. Esto gracias un punto lector, por medio del cual se busca acercar la literatura a todas las personas. De esta forma, se puso fin a las actividades de celebración del mes del libro en los recintos de Gendarmería.

La ceremonia de inauguración se efectuó a las 11:00 horas del pasado viernes y contó con la presencia de las seremis de Justicias y Derechos Humanos, Paula Gutiérrez, y de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Patricia Mix, además del director regional de Gendarmería, coronel José Luis Meza, la jefa del CAIS, Mary Quijada, y personal de la unidad.

Anuncio Patrocinado

El punto lector, ubicado en el hall de acceso a la unidad, cuenta con poco más de 30 títulos, los que podrán ser leídos por quienes lleguen hasta el recinto e, incluso, ser solicitados en préstamo. De esta manera, se espera que la lectura también llegue hasta los hogares de los usuarios y se haga un mejor uso del tiempo libre.

La seremi Patricia Mix recordó cómo se gestó esta acción cultural.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Gendarmería inauguró punto lector en el Centro de Apoyo para la Inserción Social de Valparaíso

“Todo nace de una reunión en mi oficina, donde ellos (personal del CAIS) nos cuentan el trabajo que hacen y de la necesidad que hay de incorporar e involucrar a las personas que son destinatarias de este programa en un uso del tiempo libre provechoso y nutritivo culturalmente. Entonces empezamos a pensar que se podían realizar y dentro de esas acciones quedamos en que íbamos a promover la lectura. Nuestro interés es ir generando iniciativas asociadas a este punto lector”.

Por su parte la seremi Paula Gutiérrez destacó que este nuevo espacio “tiene que ver con la mirada de reinserción social e integradora de la perspectiva de los derechos humanos. Aquí hay un objetivo que es que, no solo quienes son usuarias y usuarios del sistema de Gendarmería, sino que también las funcionarias y funcionarios se encuentren en espacios donde puedan compartir la historia de un libro o la historia de una novela”.

El director regional de Gendarmería afirmó que el plan que lleva adelante el Centro y esta inauguración busca la reinserción de los usuarios.

“Creo que la cultura, el arte, también es parte de la reinserción y, en este caso, estas personas a través del conocimiento o de la entretenimiento, pueden adquirir valores y otros tipos de conocimientos para mejorar su calidad de vida”.

Una de las personas que podrán acceder a esta iniciativa es Raimundo del Piño, quien expresó que: “Me parece muy bien porque, a veces, cuando uno llega a este lugar hay que esperar un poquito. Para mí es algo positivo lo que están implementando en este lugar. Uno puede llevarlo a la casa de uno, leerlo con tranquilidad, analizarlo y después devolverlo”.

La inauguración es parte de un plan de fomento de la cultura y que ya suma visitas al museo del Palacio Baburizza, ex Cárcel Pública de Valparaíso, y sala de arte Antoine Knibily, entre otros espacios.

y tú, ¿qué opinas?